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这几天，NBA交易
市场上流言四起，其中最

惹人关注的是科比和巴
蒂尔。日前，有人称在纽

约州的利文斯顿县发现
了他的身影，据说巴蒂尔
在那里买了房子，现在正
在享受悠然假期呢。

目前巴蒂尔可能被

交换的对象有两个，一是
小前锋刘易斯，当然火箭
必须搭上其他人；二是大

前锋维尔考克斯。如果超
音速选中杜兰，他们将放
弃刘易斯，而引进巴蒂尔
将使得球队的攻防更平
衡；一旦超音速有幸选到
奥登，那么他们很可能挽
留刘易斯，内线的维尔考

克斯将可以被甩卖。
不过作为巴蒂尔的

赞助商，目前匹克正为将
巴蒂尔留在火箭进行努

力，他们已经开始与火箭
方面加紧磋商，并希望以
更大的赞助力度留住巴
蒂尔。匹克高层还表示，
如果有必要的话，将在近
期前往休斯敦，面对面和
火箭高层沟通，尽最大努
力让巴蒂尔留下。 +,
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姚明到底是否要接
受手术治疗呢？“姚之

队”终于站出来确认：姚
明已经放弃手术治疗，而
这样做的目的只有一个，
那就是参加明年的北京
奥运会。

按照之前医生会诊
的情况来看，姚明如果接

受了肩部手术之后至少
需要6个月的恢复时间，
而且在这六个月之后也
存在没有完全康复的可
能，并且更会因为手术而
影响到其在球场上的表
现。在接下来的一年之

内，肩部都会对他有一定
的影响。因此，考虑到那
样会影响到姚明在奥运
会比赛中的发挥，从奥运
的角度来讲，姚明还是最
终选择放弃手术。

在NBA征战的5个

赛季中，姚明除了拥有人
们知道的众多“硬伤”之
外，隐藏在肩部的伤势其
实更加严重。而在接受了
美国最专业级别的运动医
生会诊之后，竟然发现链
接软骨的韧带呈现出撕裂

的状态，这势必会影响到
他在球场上的发挥，严重
的话将会落下后遗症。

正是因为肩部的伤
势，姚明错过原定于本月
下旬回国的计划，而男篮
计划的之后参加NBA拉
斯维加斯夏季联赛，看来
姚明的参与与否依然是
一个未知数。 +,

暑假又将来临，许多望子
成龙的家长都把目光投向了

各种各样的培训机构，由于现
在的培训机构良莠不齐，真正
使孩子学习成绩提高的到底
是哪一家？当然选择江苏金启
南教育培训中心咯，该中心是
由江苏省教育厅批准成立的
教育机构，专门从事中小学各

学科的课外辅导。中心拥有强

大的师资，特聘100多名来自
金陵中学、启东中学、南师附

中、南外、一中、中华、力小、拉
小、琅小等名校教师执教。

该中心实行全市连锁式教
学，十多年来，金启南创造出许
多卓越的成绩，06年中考冲刺
班全体同学达省重点分数线，
高三强化班92%的学生达到本

科投档线，小升初38位同学成

功冲刺南外！中考猜题讲座班
名师猜题命中率平均达37.2%。

今年金启南暑期精品班
已经开始报名，连日来，报名
咨询电话此起彼落。此次暑假
精品班开设了"小升初冲刺名
校班"、"初三中考强化班"、
"高考冲刺强化班"以及"各
年级（复习+预习）的强化辅

导班"。辅导对象为：小学新

四、五、六年级，新初一、二、三
年级，新高一、二、三年级。

上课时间是新小四至新
初三从 ７ 月 ９ 日至 ８ 月
５日，新高一至新高三从７
月15日至８月８日。报名
地址：①湖北路 85号七楼，
咨询热线：83205628②瑞金
路瑞阳街 18号二楼，咨询热

线：84484530，还等什么呢，
赶快去报名吧！详情请登录

www.jsjqn.com查询

到超市选购米面，大多是
南京本地的品牌，且品类较少，

北京粮食集团带着旗下200多
个品类的米、面、油产品，准备
“细分”南京人的胃口，让南京
人吃到更多更好的产品。这是
近日笔者从“第三届跨国零售
集团采购会暨首届全国农村商
品对接会”上获得的消息。

“我们到南京的超市里考
察过，米面品类少，就老百姓
选择不多，我们要给南京人带
来更多选择和更好、更放心的
产品！我们集团也与商务部建
设司签署了‘农村流通网络建
设合作谅解备忘录’就开发农

村商品达成合作意向。”“京
粮”集团总经理王国丰介绍，
这次来南京参加“首届全国农

村商品对接会”带来了200多
种米、面、油产品，光是米就有

泰国香米等几十种，主要是中
高端的产品。

王国丰介绍，该集团采用
团购和超市设点两种形式进
入南京市场，目前已经在北京
华联和易初莲花有销售，和苏
果的合作也正在交涉中。这次

来南京，他们还要物色合适的
经销商推广产品，目标是争取
做到南京市场的第一，至少要
进入前三名。目前，该集团旗
下的 “古船” 系列米面油产
品，在北京市场覆盖率占
95%，市场占有率超过50%。

在今年五一黄金周的销
售中，松下斜式滚筒洗衣机销

售告捷。自五一以来，松下洗
衣机销售排名在各家卖场已
飞至行业前三，松下斜式滚筒
洗衣机以其独特的人性化设
计和方便快捷的实用性继续

热销黄金周节后市场，销售量
较去年有明显的提高。据业内

专家分析，外出旅游归来的消
费者是后黄金现象销售升温
的主要拉动力量。松下斜式滚
筒洗衣机以其革命性的双重
倾斜设计深受消费者的青睐。

一是外观倾斜侧开门
设计，真正实现了产

品的人性化，斜式滚筒洗衣机
的使用者可以站着投放和取

出衣物，不用弯腰或下蹲；二
是内部20度斜筒设计，角部
集水配合均匀喷淋、温水洗涤
等功能，大大节约了衣物洗涤
时间和用水量，倾斜的设计使

其比普通滚筒洗衣机节约用
水 20%以上，而且全部洗涤

工作只需 40-58分钟，给使
用者带来更多方便。作为进入
滚筒洗衣机市场最晚的企业，
松下却最先实现了对产品的
创新，倾斜设计在带来技术挑
战的同时，成就了斜式滚筒的
技术领先地位。
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叶莉和我般配吗？爱情的
熨帖只有恋人自己感知。外界

能看到的，是上海与休斯敦万
里重洋的距离，还有36厘米
的身高落差。

要了解我与叶莉的爱情
故事，并不是件简单的事。再
好的朋友，我也约法三章：别
问我，也别问她，别用第一人

称，也别离奇编造。但爱情的
电波总喜欢自我泄密，无须考

问，早已“摇曳”！———姚明
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1999年是属于姚明和叶

莉的年份。那年东方男篮和东
方女篮都住在同一个训练基
地，姚明发现有个长发飘飘的
女孩，总是一副若有所思的样
子，气质不凡。我对她很有好
感，后得知她叫叶莉，比自己小
一岁，是上海女篮的一号美女。

为了能见到叶莉，姚明每
天下午都站在训练馆门口苦
苦守候，当看到叶莉骑着自行
车款款而来时，姚明就赶紧跑
上前，有话没话地聊上几句。

有一天姚明又把叶莉拦
住了，但不知道要说点什么，

憋了半天问了句：“你把国家
队的衣服还回去没有？”孰料
叶莉那天心情不好，于是很生
气地回一句：“你就为这事
呀？无聊！”望着叶莉离去的
背影，姚明自嘲地说：“一定
让你对我笑。”

1999年末，第一次入选
国家队的叶莉在一次训练中
严重受伤，不得不返回上海做
手术，万万没有想到，手术竟
然失败，医生坦言其重返球场
的概率极小。姚明一边鼓励叶
莉，一边找到东方女篮俱乐部

的领导，请求让叶莉去美国疗
伤。在美国疗伤的漫长日子
里，姚明每天都会给叶莉发手
机短信。隔着万里重洋，叶莉
才发觉姚明好了：幽默，有责

任感，懂得照顾别人。她接受
了他。叶莉的伤病好了，姚明
也进了NBA。
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叶莉妈妈38岁才有了这

个宝贝女儿，叶家家教极其严
格，叶莉不但没有城市女孩的
娇气，反而有着超出同龄人的
坚强和执著。当姚明成了中国
最富有的体育明星时，有朋友
对叶莉说：“你什么都不缺，
何必还那么拼？”叶莉总是摇

摇头，她知道自己的追求。
叶莉不缺钱，但她却很

“小抠”。有一次东方队外援
邀请大家去做客，队友们都打
车去，只有叶莉和朱孟菁去挤
公共汽车。在国家队，姑娘们
时常去逛训练局附近的新世

界商场，买些时装和香水，叶
莉从来不买昂贵的东西，她总
是货比三家后才做决定。叶莉

只接拍过一个广告，报酬一分不
少全交给了妈妈。

姚明的父母都非常喜欢
叶莉，每当国家男篮和女篮在

一起集训，姚妈妈都要做两份
同样的鸡汤，一份送给儿子，

一份送给未来的儿媳妇。姚明
在 NBA站稳脚跟后，姚妈妈
提出过让叶莉到美国去。
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别看姚明对媒体应付自

如，可一见到叶莉，立即面红耳
赤，变得憨憨傻傻了，对叶莉仍

然执著，正如手腕上的那根红
绳。无论在生活中还是赛场上，
他从不取下。

在叶莉的宿舍里，一张姚
明投篮的照片贴在床头，“这

张不帅，他还有好多更好的照
片呢，不过我舍不得拿出来。”
叶莉喜欢毛绒玩具，姚明自然
买了一堆。一只长臂猴坐在桌
子上，人一碰还会说话。叶莉
喜欢高跟鞋，而且还爱收藏，
她还客串过时装模特呢！姚明

送过叶莉几双高跟鞋，有的鞋
跟高得离谱，但叶莉不怕，“越
高我走得越稳，反正他有足够
的身高来配我。”

姚明花12万美元买了一
辆蓝色的宝马745，特意改装
了一番，把“YY－11”的标志
镶嵌在车尾。“YY”是我和叶
莉姓氏拼音的首个字母，而
“11”则是在火箭队和中国女
篮两人的球衣号码。

既然恋情已是公开的秘
密，姚明也就不用刻意掩盖

了。“TEAM姚”的负责人章
明基建议，选择一个适当的时
机，携叶莉出席一个公众晚
会。姚明的卖点已经足够多
了，而牵手叶莉后，更是平添
一个大大的噱头。
爱流，就这样在美国汇

合。36厘米，是别致，不是两

人的身高落差。 MN
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“这是姚明的私人事

情，与火箭队没有任何关系，
姚明在今年的假期中的确有
结婚的计划，但婚期还没有
最终确定。”姚明中方经纪

人陆浩昨天在接受记者采访
时表示，至于姚明具体在美
国举行婚礼还是在国内举
行，目前都还是未知数。

姚明与叶莉早在 1999
年就开始恋爱，雅典奥运会
两人牵手出席闭幕式后叶
等于向世人公布了恋情。如
果按照莫雷的说法，姚明如
果在 8月结婚，那姚明在缺

席 NBA夏季联赛后，极有
可能再次缺席斯坦科维奇
杯和欧洲巡回赛的比赛，
“我们与篮协一直有着很好
的沟通，即使结婚并不等于
会缺席国家队的训练和比
赛，不过，这也要根据姚明

伤势的恢复情况和医生给
出的建议。”陆浩表示，自从
接受完全面的检查后，已经
确定姚明将不必进行手术
治疗，只需要采取保守治疗
就可以。陆浩说，姚明结婚
属于自己的私事，大家没有

必要过于关心，“如果姚明
结婚时想告诉大家，到时会
对外公布的。”
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昨天，有媒体
报道在央视的中秋
晚会上，主办方将
为姚明现场举行
婚礼，而刘翔将担

任主持人，届时，这个中国
最著名的明星将向全国直播

自己的婚礼。不过，根据姚明
的日程安排，直播婚礼只不
过是主办方的一厢情愿。

姚明为人非常低调，他
之所以赢得广大球迷的喜
欢，也有这方面的原因，即
便是做公益活动，姚明也从

未享受过全国直播的待遇，
更何况这是个人行为。

另外，按照计划，姚明在
中秋节（! ! "# "）的时候

正在随中国队征战夏季联
赛，以姚明的性格，他也不太
可能在国家队比赛期间处理

个人问题。至于刘翔成为婚
礼主持人就更没有时间了，9
月22日，刘翔将参加在斯图

加特进行的世界田联总决
赛，25日赶回国内况且还要
备战在9月底进行的上海国
际田联黄金大奖赛，他也不
会有时间参加中秋晚会。
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姚明将在 2007年 8月

份结婚，而在一年之后的这
个月将有一件世界范围
内的大事情发生，那
就是 2008年北京
奥运会将在 2008
年 8月 8日开

幕，如果

姚明选择在 8月 8日结婚，
以后每年的 8月 8日，全中

国人都要与他一起庆祝，不
同的是，姚明庆祝的是自己
的结婚纪念日。

另外，8月 8日是农历
六月二十六，在中国的万年

历里属于黄道吉日，是非常
适合结婚的日子，姚明如果
选择在这个日子结婚，不但
有着奥运会开幕日的纪念
意义，还符合中国传统的道
德标准。最重要的是，每一
年的 8月份几乎姚明都没

有比赛任务，这样一来，姚
明每一年都有时间与叶莉
庆祝结婚纪念日。

NBA球员一般都成家
特别早，像姚明这样即将27
岁的年龄还没有结婚，在美
国人眼里已经是大龄青年

了。也正是由于没有结婚，
姚明场场被球迷与媒体质
疑，在场上不敢承担责任是
与他没有成为一家之主有
关。8月 8日是“中国男子
节”，也称“中国爸爸节”，
在这一天举行婚礼有着特

别的含义，这是成熟的标
志，也可以让一些
批 评 家 们 闭
嘴。
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